

おかやましがいこくじんしみんかいぎだい き
岡山市外国人市民会議(第2期)

ニュースレター No.6

へんしゅう はっこう おかやまししみんきょくこくさいが ねん がつはっこう
編集・発行:岡山市市民局国際課 2009年3月発行

<http://www.city.okayama.jp/shimin/kokusai/index.htm>



だい かいかいぎ かいさい

～ 第6回会議を開催しました～

かいさいにちじ ねん がつ にち にち ごご じ
【開催日時】 2009年2月15日(日)午後3時から

ば しょ にしがわ かい ゆうこうこうりゅう おうせつしつ
【場所】 西川アイプラザ 4階 友好交流サロン 応接室

ない よう ちいきしゃかい こうりゅう
【内容】 (1) 地域社会との交流について

(2) その他

じかいかいさいにっぺい
・次回開催日程について



だい かいかいぎ ようす
第6回会議の様子



おも いけん
< 主な意見 >

ちいきしゃかい こうりゅう
地域社会との交流について

- がいこくじんしみん きょうつう ぞうに ふく にほん でんとうぶんか にほん こと し
外国人市民に共通するのは、お雑煮や服とか、日本の伝統文化など日本の事を知りたいと
いうこと。いま にほんじん がいこく しょうかい いっぽうつうこう かん にほんじん
外国人が皆で参加し、外国人も日本のことが学べる交流イベントがあればいいと思う。
おお ほう しょうきぼ たくさん いろいろ ひと
大きなイベントの方が、小規模なイベントを沢山やるよりも色々な人とのふれあいができるだ
ろうし、そのイベントの中で、なか しやくしょ お しりょう はいふ いろいろ こと こま
ろうし、そのイベントの中で、市役所に置いてある資料を配布すれば、色々な事で困ってい
るがいこくじん たす おも
る外国人の助けになると思う。

- すで がいこく こうりゅう がっこう こども いっしょうけんめい
既に、外国との交流をしている学校もある。子供たちが一生懸命やっている。そういった活
動をけいぞくてき しょうかい
動を継続的に紹介するなどPRしては。

・ 挨拶などにより、周りに住んでいる人との日頃からの付き合いが重要。もしもの時に、隣にどうい人が住んでいるかお互いに知っておくことや自分の存在を知ってもらうことは重要なので、地域に住む周りの人たちとのつながりを意識することが必要では。

・ 町内会活動は、外国人市民が参加しやすい状況とは言えない。外国人を活用しながら、地域をまとめていくリーダー的存在がいるなど、町内会に入りやすい環境へと変わってほしい。

町内会にしても、隣にどこの国籍の人が住んでいるのかといったことは把握でないと。出来れば町内会の中に国際交流関係の係を作って、会員へ広げていただきたい。

その他

・ オープン会議の実施を決定。開催方法等は、具体的に今後論議しながら、少しずつ準備していく。

< 第7回会議内容 >

日時：2009年4月12日(日)15時から

場所：勤労者福祉センター 5階 中会議室

協議事項：仕事について

問い合わせ：事務局

岡山市 市民局 国際課

TEL 086 - 803 - 1112

FAX 086 - 225 - 5408